XXII CARRERA POPULAR PEÑARNDINA "HIJOS PADRES Y ABUELOS"

En la mañana de hoy, con una agradable temperatura, más que primaveral, en las Plazas de Peñaranda de Bracamonte, tomaron la salida, desde las 10:30 h., los atletas de las diferentes categorías programadas, desde Chiquitín a Abuelos, para completar los diferentes recorridos establecidos por la organización y los 5.000 m. del llano y rápido circuito, preparado con esmero por los organizadores para la carrera de adultos (de promesas a abuelos).

Hay que destacar el espíritu que impregna y transmite esta carrera que, desde su primera edición y después de 22 años, ha sabido combinar el aspecto deportivo y el social en una mañana de convivencia deportiva intergeneracional que la hace especial y que promueve cada mañana del 1 de mayo una verdadera fiesta del Running en lo deportivo, participativo y social en la localidad peñarandina.

Han participado en esta XXII edición 625 atletas. 50 chiquitines, 120 prebenjamines, 106 benjamines, 79 alevines, 59 infantiles-cadetes y 211 en la carrera absoluta. Lo que ha supuesto un notable incremento de participación con respecto a ediciones anteriores.

Todas la carreras estuvieron muy animadas y acompañadas por el numeroso público que se concentró en las Plazas y que no cesó de aplaudir y animar a los participantes.

Esta prueba ha sido la 21ª de las que se celebren esta temporada, incluidas y puntuables para el I Circuito Provincial de Carreras Populares "Diputación de Salamanca".

Los ganadores en categoría absoluta fueron el atleta del CA Macotera

Nacho Sánchez García, quien completo los 5.000 m. del recorrido en un tiempo

de 16:05 y la aclamada atleta local, campeona de España, Lorena Martín que

recorrió los 1.667 m. de su prueba en 5:37.

Asistieron, acompañando a los corredores y participando en la prueba el

alcalde de Peñaranda José Antonio Jiménez Barcala, el concejal de Deportes

de la localidad Francisco Blázquez y varios concejales de la Corporación

Municipal, el presidente de la AMPA del CEIP Severiano Montero, organizadora

de la prueba, Raúl Hernandez, acompañado por numerosos miembros de la

Asociación, la directora del Centro Asunción Martín y numerosos miembros del

C.A. Ciudad de Peñaranda.

Es de destacar el buen trabajo organizativo, coordinado desde el C.A.

Ciudad de Peñaranda por los entusiastas hermanos Pilar y Ángel García, la

colaboración de numerosas industrias y entidades comerciales de Peñaranda y

el amplio dispositivo de voluntarios desplegado por la organización.

Recibieron premios los tres primeros clasificados en todas las categorías

establecidas por la organización. Con posterioridad a la entrega de premios se

efectuó un sorteo de varios obsequios, donados por distintas casas

comerciales e industrias colaboradoras con la carrera de Peñaranda.

Saludos.

Delegación Salmantina de Atletismo.